

## 人生は不思議なことがたくさんある！

令和元年12月9日付けで「令和元年7月21日執行参議院議員通常選挙総務大臣表彰」を受賞された千津井の立岡正夫様へ受賞の伝達を行うため、12月20日にご本人に役場へご来庁いただきました。表題は、そのとき立岡様がおっしゃった言葉です。



立岡様は、定年前は東武鉄道(株)に勤務されており、貨物機関車の車掌を経て駅勤務となり、野田線の初石駅、伊勢崎線の竹の塚駅、蒲生駅を最後に退職されました。東武鉄道時代の話を聞くと笑いあり、涙ありと大変豊富な経験をされており、旅客業特有の政治家対策、反社会的勢力対策や事故対策等をされた博学なかたです。そして定年後にそれらの経験を活かした明和町でのご活躍には目を見張

るものがあります。中央公民館の講堂と和室の間の廊下に掛かっている「明和町の土手から見える山々」という絵画を描かれたのも立岡様で、制作に3年も費やされた超大作です。

また、町の役職にも数多く就任され、今までに公民館運営審議会委員、千津井区長、農業委員会委員、文化協会役員、そして選挙管理委員会委員として活躍されております。選挙管理委員会委員については、平成20年4月27日から現在まで就任されており、うち平成21年7月22日から現在までの10年以上は委員長として、明和町をはじめ国や県のあらゆる選挙にその指揮を執られ、選挙の利便性と公平性にご貢献されました。そしてその功績が認められ、この度総務大臣表彰を受けられました。

立岡様、誠におめでとうございます。今後ともご指導及びお力添えをお願いいたしますとともに、お体を大事にして益々ご活躍されますことをご祈念いたします。そして、もっともっと「不思議なこと」を体験なさり、楽しいお話をお聞かせください。

令和元年12月24日

明和町長 富塚もとしげ